
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．樫野地区から興人までの送水管埋設について

　ア．興人の企業誘致について

　イ．送水管埋設工事について

　ウ．水利権について

　エ．用地管理について

　オ．行政との関わりについて

　カ．事故対策について

　キ．今後の対応について

　ク．今後の改善について

　ケ．環境改善について

２．企業誘致のその後について

　ア．(株)オンスイ・トミタカについて

　イ．バイオマス発電所について

１．社会保障・税番号制度（マイナンバー）について

　ア．導入の目的について

　イ．普及活動について

　ウ．セキュリティ対策について

２．地域子ども・子育て支援事業について

　ア．利用者支援事業について

　イ．時間外保育事業について

３．かまえ道路整備促進期成会の要望について

　ア．国道388号（畑野浦木立間）について

　イ．国道388号（楠本バイパス）について

　ウ．県道古江丸市尾線について

１．エコセンター蒲江について

　ア．施設の廃止について

　イ．施設の維持費について

　ウ．南海トラフ巨大地震発生時の対策について

２．閉校する学校が保有する貴重品や記念碑等の管理について

　ア．貴重品や記念碑等の保有状況について

　イ．閉校後の管理について

１．市町村合併の検証について

２．市道の管理について

３．周辺部の定住人口の促進について

１．新電力会社と市の関わりについて

　ア．イーレックス社、エナリス社の佐伯市における現状について

　イ．イーレックス社に係る住民活動に対する市の考え方について

２．行財政改革について

　ア．職員数について

　イ．職員共済会への補助金額について

　ウ．自動販売機収入について

　エ．職員給与について

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成２７年６月１１日・１２日・１５日・１６日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成２７年６月１１日（木）

1 一問一答 佐藤　元

一問一答 塩月　健治

3 一問一答 寺本　高明

4 一問一答 矢野　幸正

2

5 一問一答 後藤　幸吉



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市内の人口異動について

　ア．居住人口異動について

　イ．小中学校の児童・生徒の転校状況について

　ウ．児童・生徒数を維持する対策について

２．人口増加対策について

　ア．結婚状況について

　イ．子供の出生数について

　ウ．地域活性化対策について

３．公共施設解体工事について

１．福祉政策について

　ア．生活困窮者自立支援法の取組について

　イ．聴覚障害者支援について

　ウ．住民健康づくりについて

２．学校（廃校）跡地利用について

１．生活困窮者自立支援法について

　ア．法の目的及び事業内容並びに本市の取組について

　イ．「生活困窮者自立支援制度」と「生活保護制度」について

　ウ．子供の貧困対策について

２．認知症対策について

　ア．本市の取組について

　イ．認知症施策推進総合戦略（新オレンジプラン）について

　ウ．「高齢者のまちづくり」について

１．漁業後継者育成について

２．東九州自動車道における消防救急の業務について

１．蛇崎地域の内水害対策について

　ア．エビセキ川改修による護岸整備の進捗状況について

　イ．今後の改修見通しと排水対策について

２．公共施設の再配置計画について

　ア．総合管理計画について

　イ．市民への周知について

　ウ．地域への払下げについて

　エ．公共施設の利活用について

6 一問一答 兒玉　輝彦

平成２７年６月１２日（金）

7 一問一答 井上　清三

8 一問一答 清家　儀太郎

9 一問一答 上田　徹

10 一問一答 吉良　栄三



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市空き家等の適正な管理に関する条例について

　ア．成果と問題点について

　イ．空き家対策の特別措置法について

　ウ．空き家対策の特別措置法と本条例との相違点について

　エ．今後について

２．避難路、避難地、備蓄倉庫の整備について

　ア．整備状況について

　イ．未整備箇所について

１．「地方創生」政策への対応について

　ア．「地方創生」政策について　

　イ．佐伯市版総合戦略の策定について

　ウ．真の地方創生について

２．マイナンバー制度について

　ア．制度の概要について

　イ．制度の詳細について

３．佐伯市歴史資料館について

１．佐伯文化会館について

　ア．佐伯文化会館の耐震性について

　イ．文化会館非常事態発生時の避難誘導態勢について

　ウ．建設計画について

　エ．大手前開発と文化会館の関連について

２．観光行政について

　ア．観光客数の動向について

　イ．旧市内と周辺部の観光客数について

　ウ．観光行政の課題点について

　エ．今後の観光行政の取組について

１．歴史資料館について

　ア．位置付けと入館予想人数について

　イ．イベント等の開催予定について

　ウ．これからの活用について

２．佐伯城跡について

　ア．これまでの調査状況と今後の調査・研究について

　イ．神社庁との協議について

　ウ．佐伯城跡の将来の在り方について

１．子供の貧困対策について

　ア．影響について

　イ．貧困対策について

　ウ．「学校のプラットフォーム化」について

　エ．スクールソーシャルワーカーについて

　オ．体制づくりについて

　カ．学校現場における外国籍の子供の対応について

２．学校図書館の充実について

　ア．「学校司書」について

　イ．「学校司書」の充実について

　ウ．「調べ学習」について

平成２７年６月１５日（月）

冨松　万平

15 一問一答 後藤　勇人

12

13 一問一答 清家　好文

14

11 一問一答 御手洗　秀光

一問一答 髙司　政文

一問一答



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．(株)まちづくり佐伯について

２．イーレックス株式会社が計画中のバイオマス発電所の中間報告について

１．学校給食について

　ア．食物アレルギー対策について

　イ．給食の食べ残し等の調査について

２．障がい者支援について

　ア．ヘルプカードについて

　イ．災害時の障がい者用ベストについて

１．県道床木海崎停車場線について

　ア．国道217号までの区間について

　イ．路線の早期決定について

２．歴史資料館開館後の現況について

１．コミュニティバスの運行について

　ア．鶴見地区内のバスの運行について

　イ．合同循環バスについて

２．市立佐伯図書館の活用について

　ア．指定管理者による管理について

　イ．各施設の連携について

　ウ．今後の方針について

一問一答 河野　豊

19

16 一問一答 三浦　渉

平成２７年６月１６日（火）

一問一答 濵野　芳弘

17 一問一答 浅利　美知子
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